

„Wir sind OGS“



– unter diesem Motto fand in diesem Jahr der Tag der offenen Tür der OGS Von-Ketteler-Schule statt.

Die Kinder und Betreuerinnen präsentierten den Eltern und Besuchern ihre OGS in vielfältiger Weise. Die Tanz AG stellte einen schwungvollen Tanz vor und die Trommel AG zeigte mit viel Konzentration und Ausdauer ihr Können. Ein Torwand-Schießen, betreut durch die Fußball AG, begeisterte viele Kinder und Väter. Sportliche Wettspiele im Freien nutzten viele Kinder, um sich auszutoben und kleine Preise zu gewinnen. Preise gab es auch in der Tombola. Hauptpreis war ein Skateboard.

Reichlich Gelegenheit zur Information über den Alltag der OGS bot

eine Dia-Schau, welche Einblick in den Tagesablauf der OGS-Kinder mit vielen Fotos zeigte. Die Vielfalt der Aktivitäten am Nachmittag in der OGS wurde auch durch Mitmach-Aktionen der Origami AG, der Wolle AG und der Kreativ AG dargestellt. Viele Kinder und Erwachsene nutzen diese Angebote und nahmen ein eigenes Produkt mit nach Hause. Eine Cafeteria, organisiert und durchgeführt von der Elternschaft der OGS, sorgte für das leibliche Wohl aller Gäste ebenso wie ein Waffel- und ein Getränkestand. Zum gemeinsamen Abschluss dieses gelungenen Tages lud die Tanz AG zu einem Tanz in die Aula ein. Der Erlös aller Aktionen wird für die Anschaffung von Spielgeräten für den Außenbereich der OGS genutzt.